
 

 

 

 

 

 
 

 

第６8回北栄中学校学校祭  

～「楽しまないの厳しいって。」～ 

生徒会担当 吉田俊介   

 「ダンス一生懸命踊るから、本番見ていてください。」学校祭準備期間中、私が所属する 2学年の

ある生徒から言われた言葉です。普段の学校生活ではなかなか見ることのできない、本気で楽しも

うとする生徒の姿がそこにはありました。また、学校祭当日を目前に胸を踊らせる生徒の姿を見

て、きっと今年の学校祭も成功するだろうと私が確信する瞬間でもありました。 

 「楽しまないの厳しいって。」のテーマのもと開催された第 68回学校祭。学級での幾多の困難や

逆境を乗り越え、文字通り生徒たちが本気で「楽しむ」姿を見せてくれた学校行事となりました。 

 ステージ発表部門では、4学級がステージ上で熱演しました。少ない練習期間でも見事なバンド演

奏を披露した学級、個性豊かなキャラクターを演じた学級、見るものを圧倒するダンスで魅了した

学級。それぞれの個性が光り、会場を盛り上げました。また場内では、生徒会実行委員を中心に幕

間企画が運営され、会場全体を巻き込むさまざまな演出で学校祭全体の雰囲気を作り上げました。 

 映像発表部門では、動画編集アプリを用いて、6学級が個性あふれる映像作品を発表しました。ど

の学級もただ楽しく見せることに特化させるのではなく、団結し、協力し合う姿勢が見られる作品

ばかりでした。全体を通し、動画編集に明るい現代の中学生ならではの個性が存分に発揮された発

表となりました。 

 装飾部門では、2学級がそれぞれ生徒玄関、体育館の装飾を施しました。２学級ともにテーマ性の

ある作品を作り上げ、生徒は醸し出す雰囲気に浸っていました。また美術部生徒の絵画作品も体育

館前廊下に展示され、校内を彩りました。 

 今年度の学校祭は、昨年度より多くの保護者の方、地域の方にご来校いただきました。この場を

お借りして感謝申し上げます。また今年度より、PTAの皆様のご協力で喫茶室を設置していただき、

保護者や地域の方の交流の場となりました。ありがとうございました。 

 約１ヶ月の準備期間を経て開催された学校祭は大成功であったと感じます。これもひとえにより

良い作品を作り上げようとした生徒の努力の賜物です。生徒が本気で「楽しむ」姿をサポートでき

るよう、教職員一同力を尽くして参りますので、今後ともご協力を宜しくお願い致します。 
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第６９期 文化常任委員長    

学校祭が終わり、音楽の日が近づいてきました。今年の音楽の日は１０月２５日金曜日に開催されます。

練習の時間が少なくなってきたので、皆さん頑張っていきましょう。 

合唱はクラスや学年で協力して一つの歌を作る素敵な機会だと思います。練習中には、うまくいかない

ことなどいろいろあると思います。みんなが歌が好き、または歌うのが得意というわけではないと思いま

す。しかし、大切なのは歌が上手いなどではなく、みんなで協力する気持ちだと思います。歌が苦手でも

精一杯練習に励んだら思い出にもなるし素敵な合唱が作れると思います。学年の一体感をみなさんの耳に

届かせられるようにしましょう。残り少ないですが、素敵な合唱にできるように練習頑張りましょう。 

私も良い音楽の日にできるように努力したいと思います。今年の音楽に日も素敵なものにしましょう。 

 

   ２年生徒作文   

私は、第 68 期生徒会書記次長を務め、学級では映像

発表をしました。生徒会と学級の両立、部活でも大会が

近く、不安がたくさんありましたが、自分の仲間が助け

てくれたおかげで今年の学校祭は大成功となりました。

自分一人の力ではなく、みんなで一緒につくり上げるこ

とができるのが学校祭の醍醐味だと思っています。 

学級の映像発表で思ったことは、動画に映っている人

以外にもたくさんの人が動画を作るために一つになっ

たことです。学校祭のおかげで学級が一つになれた気が

しました。 

生徒会の幕間では、自分の役割だけでなく、他の人の

役割を頭に入れながら行動することができ、自分でも成

長できたと思う部分が多くあります。 

この学校祭では生徒会任期も終わった達成感と寂し

さ、楽しさがあった学校祭になりました。 

   １年生徒作文   

学校祭を振り返って私は、自分の仕事に責任をも

ち、協力しながら活動することで仲間との仲が深ま

ったり、周りや細かいところまで見たりする力が前

よりついたように感じました。学校祭当日までに準

備を全て終えるように周りを見て行動して、色々な

ところを工夫することができました。学校祭当日だ

けでなく、準備期間中も楽しむことができて良かっ

たです。 

学校祭当日は、自分たちがつくったものを、たく

さんの人に見てもらい、学校がよりにぎやかになっ

たように感じて、みんなでがんばったからこその達

成感を感じられました。 

来年はステージ・映像・装飾のどれかになるかわ

かりませんが、今年の２、３年生の発表を参考にし

て来年も笑顔あふれる学校祭にしていきたいです。 

   ３年生徒作文   

私は学校祭を終えて、色々な面で成長することができたと思います。私は昨年に引き続きプロジェクトメン

バーに立候補し、学校祭の話し合いを進める手伝いをすることができました。活動を通して最も成長したと感

じるのは、「周りから信頼されるようになる」ことです。私は何かの行事の感想文を書くときは必ずと言って

よいほどこの言葉を書きました。そして活動を終えた今、準備期間を振り返ってみると「反省するところはし

っかり反省する」ことや「まわりをよく見て、行動に移す」ことが昨年よりもよくできたと思います。私のま

わりには、信頼できる人がたくさんいます。私もそんな素敵な人に少しでも近づけたと信じています。今回頑

張れたと思うことは継続し、改善するべきところは自分で見つけてしっかり反省ができるようにしたいです。

卒業するまでに、私が尊敬する人にまた一歩でも近づけるように努力したいと思います。 

学校祭を振り返って 
 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽の日に向けて 

  

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

学校祭の熱も冷めやらぬ中、１０月２５日（金）の「音楽の日」に向けて合唱練習がスタートし、校内に子ども

たちの歌声が響き始めました。今年度も昨年度に引き続き、保護者の皆様にご観覧いただけるよう準備しており

ます。ご都合がよろしければ是非足をお運びください。 

 


